

Comodoro Jorge Castillo Fuentes asumió el cargo

# Ceremonia de cambio de mando en la Tercera Zona Naval

● La ceremonia contó con la presencia de diversas autoridades regionales, militares y policiales de la región de Magallanes y Antártica Chilena, siendo presidida por el Jefe del Estado Mayor General de la Armada, vicealmirante Yerko Marcic.



La ceremonia se llevó a cabo en el Destacamento de Infantería de Marina N°4 "Cochrane".



**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

El viernes 24 de noviembre en dependencias del Destacamento de Infantería de Marina N°4 "Cochrane" se realizó la ceremonia de cambio de mando de la Comandancia en Jefe de la Tercera Zona Naval.

La ceremonia contó con la presencia de diversas autoridades regionales, militares y policiales de la

región de Magallanes y Antártica Chilena, siendo presidida por el Jefe del Estado Mayor General de la Armada, vicealmirante Yerko Marcic quien actuó como interventor.

En la ocasión, el contraalmirante Fernando Borcoski hizo entrega del mando de la Comandancia en Jefe de la Tercera Zona Naval al comodoro Jorge Castillo Fuentes, quien desde la presente fecha asumirá las responsabilidades vinculadas con este

importante teatro de operaciones austral.

En su discurso de despedida el contraalmirante Borcoski destacó la importancia de la Institución en esta zona austral, donde las unidades y reparticiones se enfrentan a diario a las adversas condiciones meteorológicas.

"Este desafío me ha permitido comprobar y aquilatar en profundidad la enorme calidad profesional y humana de todos los integrantes de

esta Tercera Zona Naval, cualidades que hace posible el cumplimiento de la misión que la Armada de Chile nos ha fijado en esta particular zona geográfica. A ellos y sus familias, mi agradecimiento más pro-

fundo, por la dedicación y el esfuerzo sostenido en el cumplimiento de sus tareas", señaló el Contraalmirante Borcoski.

El comandante en jefe de la Tercera Zona Naval comodoro Jorge Castillo indicó

que asume este nuevo desafío, buscando continuar contribuyendo con los medios de la Armada de Chile, en el desarrollo de los intereses nacionales en la Región de Magallanes y Antártica Chilena.